
Quella  bandiera  arcobaleno
tra le macerie di Gaza mi ha
fatto  salire  la  bile.  Le
bombe con noi non c’entrano
nulla
di  Margherita  Cavallaro  Avevo  in  programma  un  blog  sulla
cancel culture, ma non l’ho mai finito perché la guerra a Gaza
mi ha francamente gettato in una crisi spirituale a causa
della tragedia umana. Volevo parlarne, ma non riuscivo mai a
trovare un pretesto appropriato che non facesse sembrare un
mio intervento come un semplice […]L’articolo Quella bandiera
arcobaleno tra le macerie di Gaza mi ha fatto salire la bile…
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